
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 19 - Noviembre - 20232ª Etapa  Año XXVIII n . 1417

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Miguel Esteve Ibáñez y 
Miguel Esteve Usach.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos- Sufragio de: Gloria y 
Difuntos de Paz García – Paz, Paco y 
Familia.

FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
EN HONOR A SANTA CECILIA DE LA 
UNION MUSICAL.

8,30 H CONVENTO
19 H TEMPLO MISA Y ADORACIÓN 
EUCARÍSTICA.
Sufragio de Maria y Jose – Sufragio de  
Maria Victorina De Lucas

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
A LA VIRGEN DE LA PAZ DE LA COFRADÍA.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Gloria Y Difuntos DE Paz 
García – Esteban Anton Y Carmen Gamis 
– Difuntos Familia Peris Pérez – Difuntos 
de Paz – Manuela Anton y Jose Tortajada 
– Matrimonio Francisco Tomas y M. 
Antonia Arcón – Difuntos  Familia 
Domínguez Cervera y Hermano Francisco 
Cervera – Acción de Gracias a Santa Rita 
de Paz.

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.
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Lunes día 20

Martes día 21

Viernes día 24

Domingo día 26

Jueves día 23

Sábado día 25

Miércoles día 22

AVISOS

22 de noviembre Santa 
Cecilia

  Este miércoles 22 de 
noviembre, 
celebraremos a Santa 
Cecilia, patrona de los 
músicos.

Crecer en la fe.

  Animaros a aquellos 
que no perteneceis a 
ningún grupo 
parroquial, a participar 
en cualquiera de los 
grupos existentes para 
poder profundizar en la 
Fe.

Adoración nocturna

  Este próximo sábado 
25 de noviembre, 
tendremos Adoración 
nocturna al finalizar la 
Eucaristía.

  Queridos hermanos Este 
próximo 22 de noviembre, 

celebramos  la fiesta de Santa Cecilia, 
patrona de los músicos Santa Cecilia, 
fue una mártir que dio su vida por amor 
a Cristo y que cantaba a Dios en su 
corazón mientras sufría el suplicio. Su 
ejemplo nos anima a ser fieles al Señor 
y a alabarle con nuestra 
música y nuestra voz.
  La música es un don 
de Dios que nos 
permite expresar 
nuestra fe, nuestra 
alegría y nuestra 
esperanza. La música 
es un lenguaje 
universal que puede 
unir a las personas de 
diferentes culturas, 
edades y condiciones. 
Es también una forma 
de oración, pues como 
dijo San Agustín: "el que 
canta, reza dos veces".
  Pero la música no es sólo un medio, 
sino también un fin. La música es una 
manifestación de la belleza de Dios, que 
es la fuente de toda belleza. La belleza 
nos eleva el alma, nos llena de asombro 
y nos abre a la trascendencia. La 
belleza, nos hace sentir la presencia de 
Dios en medio de nosotros, nos invita a 
alabar a Dios, a darle gracias y a 
pedirle su gracia y nos ayuda a 
encontrarnos con Dios.
  Y para nosotros, cristianos, ¿ que nos 
dice ?
  - La música y la belleza nos llaman a 
la santidad. Dios nos ha creado a su 
imagen y semejanza, y nos ha dado la 
capacidad de apreciar y crear la 
belleza. Por eso, debemos cultivar la 

belleza en nuestro interior, en nuestra 
relación con Dios y con los demás, y en 
nuestro entorno. Debemos ser reflejos de 
la belleza de Dios, que se manifestó 
plenamente en Cristo, el Hijo amado, en 
quien tenemos la redención, el perdón 
de los pecados (Col 1,13-14).
  - La música y la belleza nos llaman a 

la comunión. Dios es amor, y 
la música y la belleza son 

expresiones del amor. Por 
eso, debemos compartir 
la música y la belleza 
con los demás, 
especialmente con los 
que sufren, los que 
están solos, los que no 
conocen a Dios. 
Debemos ser 
instrumentos y ser 
portadores la música y 

la belleza de Dios, que 
se derrama sobre todos 

los hombres, sin distinción 
de raza, lengua o nación. 

  - La música y la belleza nos llaman a 
la esperanza. Dios es fiel, y la música y 
la belleza son signos de su fidelidad. La 
música, es signo de nuestra alegría, nos 
acompaña en nuestra peregrinación 
hacia la patria celestial, donde veremos 
a Dios cara a cara, y donde cantaremos 
el cántico nuevo de los redimidos (Ap 
14,3).
  Que Santa Cecilia nos bendiga y nos 
acompañe con su intercesión. Que ella 
nos enseñe a cantar a Dios con nuestra 
voz y con nuestra vida. Que ella nos 
ayude a ser músicos y poetas de la fe. 
Que ella nos haga sentir la música y la 
belleza de Dios.

El que canta, reza dos veces

Vuestro Párroco Manuel.
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  Es cierto que en algunos lugares se produjo una “desertificación” 
espiritual, fruto del proyecto de sociedades que quieren 
construirse sin Dios o que destruyen sus raíces cristianas.
  Allí “el mundo cristiano se está haciendo estéril, y se agota como 
una tierra sobreexplotada, que se convierte en arena”.
  También la propia familia o el propio lugar de trabajo puede ser 
ese ambiente árido donde hay que conservar la fe y tratar de 
irradiarla.
 Pero “precisamente a partir de la 
experiencia de este desierto, de este 
vacío, es como podemos descubrir 
nuevamente la alegría de creer, su 
importancia vital para nosotros, 
hombres y mujeres.
 En el desierto se vuelve a descubrir el 
valor de lo que es esencial para vivir. 

    Analloris   ÁREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
DEJEMOS QUE EL ESPÍRU DEL SEÑOR NOS 

HABLE EN EL SILENCIO DE NUESTRO 
INTERIOR

   El silencio es un amigo 
importante en estas horas, pues 
nos pacifica por dentro y nos 
dispone para escuchar sin 
prejuicios y pretensiones 
pragmáticas. Hacer silencio es 
como dejar que el agua del 
lago se quede mansa y serena, 
de manera que uno pueda 
mirarse e incluso ver lo que hay en el 
fondo. El silencio nos permite percibir lo que hay en 
el fondo de cada uno. Pero no es fácil poner palabras 
aquello que se encuentran en el fondo del 
corazón...Las palabras, a veces, son traicioneras y con 
facilidad se manifiestan limitadas para decir lo que 
uno lleva dentro. ¿Quizás sería mejor callar? Las 
cosas del interior, cuando proviene de Dios vienen en 
gemidos y balbuceos de manera que no se pueden 
silenciar. Hacer estos gemidos comprensibles a los 
demás es un gran don, que no depende de nosotros. 
No siempre las palabras son " como un árbol 
plantado junto a la corriente de agua, que da a su 
tiempo el fruto, y jamás se marchita su follaje, a 
veces más bien, son como tierra reseca, agostada, sin 
agua. En estas ocasiones, se manifiesta nuestra 
necesidad del don divino de la misericordia.
  Cuando el Señor da espíritu" , dirá Santa Teresa, 
quiere decir, cuando la gracia de Dios acompaña lo 
que hacemos, entonces todo resulta más fácil y 
mejor. Todo está en "disponerse a recibir" el don de 
Dios. Acoger con corazón libre, sin querer manipular 
la gracia para el propio beneficio. Recibir y transmitir; 
como canal donde corre el agua sin interrupciones ni 
suciedad. Cuando el Señor da espíritu, pónese con 
facilidad y mejor. Parece como quien tiene un 
dechado delante, que está sacando aquella labor; 
mas si el espíritu falta , no hay mas concertar este 
lenguaje que si fuese algarabía , a manera de decir, 
aunque haya muchos años pasado en oración ( V 14, 
8)

Hermanas Carmelitas

Discernimiento de espíritu
  Entre mis recuerdos y vivencias me 
he reencontrado con la palabra 
discernimiento y sé que  me ayudó en 
la consideración personal para tomar 
decisiones en el ámbito interno y, 
pensando que podría ser útil para algo 
o mejor para alguien...
  Cuántas veces creemos que estamos 
obrando con criterios evangélicos, 
porque nos han impactado en algunos 
momentos, pero después los hemos 
alimentado con la rutina... y a 
continuación nos sentimos inquietos 
porque bajo el ingenio del malo se 
nos presenta como “ángel de luz”. 
(Consultado en san Ignacio de Loyola 
en sus Ejercicios Espirituales).
  Para reconocer nuestro propio 
interior hay que reflexionar para 
conseguir una vida espiritual que nos 
ayudará a “discernir” las mociones del 
propio corazón y descubrir si vienen 
influidos por un espíritu maligno o 
benigno.
  Lo venimos recordando-pidiendo en 
la oración del Padre Nuestro cuando 
decimos...
y líbranos del mal (malo).
  Porque es de Dios dar verdadera 
alegría y, como en un remanso de paz, 
nos quita toda tristeza.
  Por eso hemos de fijarnos en 
nuestros pensamientos: si el principio, 
medio y fin, todo es bueno, inclinado a 
todo bien, señal es que son de Dios.
  Pero si los pensamientos nos quitan 
la paz y la tranquilidad son clara señal 
que proceden  del mal espíritu. 
Enemigo de nuestro provecho y salud 
eterna.
  Un hijo de Dios no tiene 
discernimiento sobre la voluntad de 
Dios porque haya leído un libro o 
porque haya oído cientos de 
catequesis sino porque “huele” al 
Padre en las personas y entre las 
cosas.
  Es el don del Espíritu Santo: 
entendimiento, con él nos dialogamos 
con el Señor.
  Establecemos una relación que no se 
improvisa, se alimenta con la 
repetición de actos.
  Hasta llegar a conseguir y superar la 
oración de petición (que no está mal) 
y aceptar y usar la oración de 
agradecimiento.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

DESERTIFICACIÓN ESPIRITUAL: 
PALABRAS  DE  FRANCISCO

 

MAS DE 8.000 PERSONAS SE REUNEN 
PARA CELEBRAR EL 40 ANIVERSARIO DE 

LOS JUNIORS
  El pasado sábado 11 de noviembre 
Juniors Moviment Diocesà celebraba su 
40 
aniversario 
bajo el 
lema “40 
anys 
seguint 
l’Estil”.
  La 
jornada 
comenzó 
con la 
acogida de 
los centros 
Juniors. Posteriormente, separados por 
vicarías, compartimos un tiempo de 
diversión donde los niños, niñas y 
monitores disfrutamos de las actividades 

que se habían 
preparado en 
diferentes 
espacios del 
Parque de 
Orriols. El 
objetivo 
principal de 
estos juegos 
era reforzar 

sus 
conocimientos sobre los signos de 
identidad y sobre el pasado y futuro de 
este movimiento. Pero, no solo los niños 
y adolescentes disfrutamos de una 
mañana llena de actividades, los 
antiguos educadores y familias Juniors 
también tuvieron su espacio y 
disfrutaron de grandes experiencias.
  Por la tarde, después de compartir una 
comida en hermandad, llegó uno de los 
momentos más emotivos del día, la 
celebración de la eucaristía dentro del 
estadio Ciutat de València. Nos reunimos 

más de 
8.000 
personas 
bajo la 
imagen 
peregrina 
de la 
Mare de 
Deu Dels 
Desampar
ats, que 
entró en 
el campo a hombros de personas 
voluntarias. Fue un momento muy 
emocionante al ver como todos los allí 
presentes nos unimos bajo las palabras 
“valencians tots a una veu: vixca la Mare 
de Deu!”
  La misa estuvo presidida por monseñor 
Enrique Benavent y concelebrada por 
todos los consiliarios Juniors que 
acudieron, dentro de los cuales estaban 
nuestro párroco Manuel Monteagudo y 
nuestro arcipreste Carlos Camallonga. 
Una vez terminada la celebración 
eucarística, se llevó a cabo el acto 
institucional donde nos sorprendieron 
con el mensaje que el Papa Francisco 
dedicó a los que formamos parte del 
movimiento Junior.
  Todos nos 
unimos bajo 
un mismo 
lema y una 
misma 
oración. El 
futuro de 
nuestras 
parroquias 
no está del 
todo perdido 
y el sábado se 
dio muestra de ello. Jóvenes de toda 
valencia alzamos nuestras pañoletas bajo 
nuestro lema Junior “SIEMPRE UNIDOS”.
  Por muchos años más “seguint l’Estil”.

JUNIORS LA PAZ


